

KABAR TERBARU

Sinergitas TNI-POLRI di Ciamis: Pemasangan Spanduk untuk Keamanan Pilkada 2024

Ciamis - CIAMIS.KABARTERBARU.CO.ID

Aug 27, 2024 - 16:28



Ciamis - Bhabinkamtibmas Desa Margaharja, AIPTU Yadi Kusmayadi, bersama anggota Batibung dan Babinsa Koramil Rajadesa, melaksanakan kegiatan pemasangan spanduk Sinergitas TNI-POLRI di simpang tiga taman alun-alun Cisena, Desa Sukadana, Kabupaten Ciamis. Kegiatan ini bertujuan memperkuat kerjasama antara TNI dan Polri menjelang pelaksanaan Operasi Praja Lodaya 2024. Pemasangan spanduk ini diharapkan dapat meningkatkan sinergi dalam menjaga keamanan wilayah, terutama dalam menghadapi tantangan Pilkada Serentak yang akan datang. Dengan adanya spanduk tersebut, TNI dan Polri ingin menunjukkan kepada masyarakat pentingnya persatuan dan kerjasama

dalam menjaga keamanan dan ketertiban. Dalam operasi yang akan dilaksanakan, kehadiran kedua institusi ini diharapkan mampu menciptakan suasana kondusif di tengah masyarakat, khususnya di Kecamatan Sukadana. Selasa (27/8/2024) Kegiatan pemasangan spanduk dimulai pada pukul 11.00 WIB dan berlangsung dengan lancar tanpa ada hambatan. Kapolres Ciamis AKBP Akmal melalui Kapolsek Sukadana Ipda Dayat Hidayat menjelaskan bahwa pemasangan spanduk ini merupakan bagian dari upaya preventif untuk menciptakan rasa aman di tengah masyarakat. "Dengan adanya spanduk ini, masyarakat diharapkan lebih peka terhadap pentingnya keamanan dan peran TNI-POLRI dalam menjaga stabilitas wilayah," ungkapnya. Keakraban dan komunikasi yang terjalin antara prajurit TNI dan anggota Polri selama kegiatan ini berlangsung juga menjadi salah satu poin penting dalam menciptakan sinergi yang kuat di lapangan. Hal ini sangat diperlukan mengingat tantangan yang dihadapi dalam menjaga keamanan selama proses Pilkada tidaklah mudah. Dukungan dan kerjasama yang baik antara kedua institusi ini menjadi kunci sukses dalam melaksanakan tugas negara. Spanduk yang dipasang di lokasi strategis tersebut memuat pesan-pesan kebersamaan dan persatuan antara TNI dan Polri, yang tidak hanya ditujukan kepada masyarakat, tetapi juga kepada personel kedua institusi. Pesan ini diharapkan dapat memperkuat komitmen bersama dalam menjalankan tugas dengan penuh tanggung jawab. Pemasangan spanduk ini juga menjadi simbol dari kesiapan TNI-POLRI dalam menghadapi berbagai potensi gangguan keamanan yang mungkin timbul selama pelaksanaan Pilkada Serentak 2024. Kehadiran spanduk di lokasi-lokasi strategis, seperti di alun-alun Cisena, diharapkan dapat menjadi pengingat bagi masyarakat bahwa keamanan dan ketertiban merupakan tanggung jawab bersama, dan sinergitas antara TNI-POLRI adalah salah satu pilar utama dalam menjaga stabilitas wilayah. Dalam kesempatan tersebut, anggota TNI dan Polri yang terlibat juga melakukan komunikasi intensif terkait pelaksanaan Operasi Praja Lodaya 2024, yang akan menjadi salah satu operasi besar dalam rangka pengamanan Pilkada Serentak di wilayah Jawa Barat. Diskusi dan koordinasi yang dilakukan di lapangan menjadi modal penting dalam menyusun strategi pengamanan yang efektif dan efisien. Di akhir kegiatan, Ipda Dayat Hidayat menyampaikan apresiasinya kepada seluruh anggota TNI yang terlibat dalam pemasangan spanduk tersebut. "Sinergi yang kita bangun hari ini merupakan investasi penting untuk menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah kita. Mari kita terus perkuat kerjasama ini demi suksesnya pelaksanaan Pilkada Serentak 2024," ujarnya. Pemasangan spanduk ini merupakan salah satu dari rangkaian kegiatan yang dilakukan oleh Polsek Sukadana dalam rangka mempersiapkan diri menghadapi Pilkada Serentak 2024. Polsek Sukadana berkomitmen untuk terus memperkuat sinergi dengan TNI dan berbagai pihak terkait guna menciptakan situasi yang aman dan kondusif di wilayah hukumnya. Dengan kegiatan-kegiatan seperti ini, diharapkan masyarakat dapat melihat dan merasakan kehadiran TNI-POLRI yang solid dan siap mengawal proses demokrasi di Indonesia, khususnya di Kabupaten Ciamis. Keamanan dan ketertiban bukan hanya tugas aparat, tetapi juga merupakan tanggung jawab bersama seluruh elemen masyarakat. Demikian laporan kegiatan pemasangan spanduk Sinergitas TNI-POLRI di alun-alun Cisena. Kegiatan berlangsung aman, tertib, dan kondusif, menunjukkan kesiapan semua pihak dalam menjaga keamanan wilayah menjelang Pilkada Serentak 2024. "Ciamis, Kapolres Ciamis, Polda"